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◎会議報告           会 工 小 坂 ― 郎

本 日 18日 第 12同 理事会を開催致 します.い 問は

6時 から享務局にてイiいますち

昨 日 (16日 )よ り 27 5 0地 区会長 幹 事会が新

宿京=ブ ラザホテルタ嘗にて開催され 平 野軒亭と共

に i席してまいりました!ど 報■申し にげます!

京ニブラずホテル多摩よりお故暮を頂きました.あ り

がとうございますt

◎幹事報告           幹 事 平 野 行 産

東京Ⅲ中 東 京 日野 東 京飛火野 RCよ り例会変更が来

てお ります.

東京レイラボーRCよ り事務所移転のお知らせが来てお

ります.新 住所は下記の通 りですj

〒105 0 0 0 3港区西新橋 112 1  下 新橋 1奈 ビル 9「

T E L 0 3   3 5 0 0   5 9 5 5 / / F Aヽ0 3 - 3 5 0 0 - 5 9 5 6

先程会長か ら説明のあ りました Ro i a r y  l■( e r n a t i o n a l

G o 1 3肘a s t e r  C a r dの入会申込キが地区から届いてお り

ます.お 申し込み され る方は事務局まで

BOX   幌 建活動晏員会 工 木 直 実

柴局長 よ うこそ,本 日の卓話期待 してお

ります。

柴局長 車 話宜 しくお顧いま します.

今 日はT~内 もノロブチ ミス トの例会に出席

したい とのことで 能 養党のlJ●高原を往

復ですt

l月 10日 か ら 18日 オー ス トラ リアオー

タンを見に行って来 ます=興 味いる方かお

られ ましたらご紹介 ドさt .ヽ

柴多摩郵便局長 さん 卓 話楽 しみに してお

ります.

柴局長さん tヽつ t)お世話様です.年 賀状

はまだ出 してませんが

柴局長 本 日は生 しくお願いま しますど

先週 お 休み しましたので.

後にの公証人 小 口本機 さんをお連れ しま

した.

昨 日 すド護 上″ミッジの貸与を受 ,て 来まし

た.

もうす ぐ ク リスマスなので

示尾さん 先 日はお世話にな りあ りがとう

どざいました
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◎出席報告
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0そ の他の報告

観塵活動機員会

1 2月 25日 は今年最後の例会です。当日はクリスマ

ス例会で年次総会です。お客様を多くお呼びし 楽 し

いクリスマス例会 (懇親会)の企画をしています.又、

寿例会は 3ク ラブ合同の例会です。クリスマス例会 と

キFl会の打合せを本 日例会後、デュエ ットで行います

ので親睦活動委員は参集下さい。

夕摩郵便局は普通局であり こ こにおいでの多摩センタ
ー局は特定郵便局とな ります。

先ほど、明治 4年 に郵便制度が発足したと申し上げまし

たが 発 足したばかりの明治政府に金などあるわけもな

く、当時の庄屋さん 地 主さんに建物を提供 してもらつ

ていました.こ の場合の提供の意味は た だでと言う享

です。これが特定局の発足です。証に ,ま いや り方で今

はお上の権威など塵よりも軽いのですが 当 時はお上の

御用を務めるの定)ステイタスがあったので、郵便局長 と

い う名誉を与える代わりに建物を提供させました.当時

官設の  即 ち 国 で建てた郵便局は東京中央 と京都中

央しかなく、あとは全て特定局であり 日 本の郵便局の

歴史は特定局の歴史と言つてよいと思います.

かくゆう多摩郵使局も昭和 3年 に多産郵便取扱所 として

関戸に特定EF便局としてスター トしています。昭和 5年

に多摩郵便局に改称 し、配進業務 も行 うようになりまし

たが 特 定郵便局である事はかわ りなく 普 通局になる

のは這か後代の昭和 42年 ですさ

郵政民営化はいつからやるのかと言う話がよくわ ります。

ところが 民 営化するとは決まっていないのです。政府

レベルで民営化の話が出たのは、平成 9年 の行政改革会

議の中間客申で 郵 便は国営のまま存続、時全は条件整

備の上、将来民営化、簡易保険は速やかに民営化と答中

されました。 しかし、最終答中は 5年 後に新たな公社に

する事に決定 したわけですごその 5年 後が平成 15年 の

公社スター トとなるわけです。
nl年から今年にかけて郵政 3事 業あり方怒で討論はされ

ましたが あ れは私的機関であり政府の話ではないので

,ど

130奈 年の歴史があることは必要があつたからですさ

そ して、それはわが国の発展に大きく寄与 してまいりま

した。又 社 会的インフラとして必要な部分であ り、経

済性だけで論 じる事は文明社会 としてどうかとい う気が

します.先 ほど全国 267 0 0の 郵便局があると申しま

したが 全 部の局が黒宇ではないのです.山 間や離島に

限らす赤字の局は存在 します。 しかし そ れを老要とし _

ている人も多くいるわけであり、もし儲からないから止

めるとなつたら その方達の生活はどうなるのでしょうt

民営化という事はそういう危険性を多んでいるという事

です。

お知らせ

安R長  海 野 実 ―

高野 毎 城会R

11月 14日 (木)多 摩市が主催 し、バルテノン多摩

小ホールにて福祉オンブズマンの大きな大会があ り

賞宣報告を30分 ほどま しました.来 年 1月 1日 から

11日までの間 多 障テ レビでその時の慢様をAMl l :

0 0と P M 6 : 0 0よ り1日 2回 放映されます。パネルデ

ィスカッションも行われましたので、皆様 定 井見て

ください。

◎■艦 『邸政=集 の公社化について』

多津目便局長 率   卓 夫 様

郵便局では今 年 賀業書を扱っています。 この意味は

二通 りありまして 年 賀葉書を売っています。 とい ,の

は年賀の引受をしています.と い う意味です。

元二配達の期限は 一 応公式には 12月 24日 頃までに

お出 し下さいとお願い していますが、では 25日 じゃダ

メなのかと言われれば 大 丈夫で しょうと答えざるを得

ませんができるだけ早 く願いますち期間中は 高 校生を

中心にして、約 450名 のアルバイ トを使いまして 年

資状を取 り扱つてお りますち

多摩市内に元旦に配達される年賀状は約 270万 通。一

人当たり 19 3通  一 世持あた り45通 平均 となりま

す.郵 復幸号をきちんと書く事が早く着く秘訣です。

さて、明年 4月 1日 から公社になりますが、その前は

どラだったかについて言iします.

日本の郵便制度は明お 4年 に発足してお ります。 この時

は郵便だけでして 明 治 8年 に保険はずっと後の大正 5

年にスター トしましたど郵便局は現在全国に 24600

所た しておりますが そ のうち約 19000局 が特定局

ですも約 4500が 簡易局であり 1200が 普通局と

言います。

公社になっても皆様のご利用がなければ

郵使局の存在はなくなつてしま ,わ けで

すので な にとで 引 き続きのごI顧 をお

願い致します。

会長 小 坂 ― 郎

(今週の担当 藤 本 吉 文)

◎点出


